## Normandie. Sauvetages en mer : le bilan du CROSS Jobourg en 2020



Les équipe de sauvetage du Cross Jobourg en exercice. Le nombre d'interventions a baissé en 2020.

La préfecture maritime de la Manche et de la Mer du Nord a présenté son bilan 2020 lundi 8 février. Le CROSS Jobourg a vu son nombre d'interventions (1 032 au total) baisser de 2,46 %. Si le nombre d'interventions pour assistance aux navires, détection de pollution ou isolement par la marée a baissé, celui des recherches et des sauvetages a augmenté de 14,91 %.

3 243 personnes ont été impliquées, pour 10 décès et disparitions, soit cinq de moins qu'en 2019. Dans 42 % des opérations de sauvetage et d'assistance, il s'agit d'activité de plaisance, contre 25 % pour la pêche et 17 % pour les loisirs nautiques.

A Maupertus-sur-Mer, l'hélicoptère Caïman Marine de la Marine Nationale est intervenu 129 fois, tandis que Dragon 50 a participé à 51 opérations, dont 29 vols "marée" en baie du Mont-Saint-Michel.

Enfin, le groupe de plongeurs-démineurs de la Manche, basé à Cherbourg, a neutralisé 450 engins explosifs en mer ou sur l'estran, dont 336 obus et 51 mines, pour un total de près de 35 000 kg TNT. "*Une année record pour la guerre des mines*", a déclaré Philippe Dutrieux, préfet maritime. "*Je peux dire, fin 2020, que le fond de la mer est plus sûr qu'en 2019, mais il reste encore quelques années avant que celui-ci soit totalement sûr*."